

Viernes 13 de marzo de 2015

*"La cultura es un bien personal. Únicamente nos llega por el camino del cultivo propio."
Lofficier*

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

15.40

Euro

16.38

**ComUniCCo
Financiero**

IMC 



EL ECONOMISTA^{TMX}

Menor gasto público y peso débil hacen grietas en infraestructura

Tras el vertiginoso ascenso en el precio de las acciones de las empresas de infraestructura por más de dos años, a partir de septiembre del 2014 entraron en un canal de baja, ante la expectativa de reducción en el gasto del gobierno, la depreciación del peso frente al dólar, la debilidad económica interna, entre otros factores. En el cuarto trimestre del 2014, el Índice de Empresas de Infraestructura de El Economista registró una baja en su valor de mercado de 67,531 millones de pesos —su máximo histórico—, es decir 11.4% menos que al cierre del trimestre anterior, al pasar de 591,023 a 523,492 millones de pesos, de acuerdo con información de la Bolsa Mexicana de Valores.

EL UNIVERSAL EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Caída de petroprecios será prolongada, advierte SHCP

La caída en los precios del petróleo no es un evento menor ni un asunto pasajero, dijo el secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray, y advirtió que el problema se puede extender a 2016 o por más años. Reconoció que ante esta amenaza el gobierno tiene que reaccionar para evitar un mayor impacto en las finanzas públicas y recordó que se optó por recortar el gasto antes que considerar resarcir los menores ingresos a través de otras fuentes, como impuestos o un mayor endeudamiento, eso "fue la más responsable" .

El Financiero

Restitución de reservas petroleras va en picada

De cada 100 barriles extraídos del subsuelo mexicano ya sólo 67 son repuestos por Pemex. La tasa de restitución de reservas se desplomó 36.9 puntos porcentuales al pasar de una tasa de 104.3 por ciento en enero de 2013 a una de 67.4 por ciento al mismo mes de 2015. La cifra por debajo del objetivo de sustituir el 100 por ciento de las reservas, dijo este jueves Juan Carlos Zepeda, presidente de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH). Esa meta de la total restitución de reservas fue alcanzada al final de la administración de Felipe Calderón, durante 2012.

Viernes 13 de marzo de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Nuevo formato de actualización de la Norma de Educación Profesional Continua del Infonavit 

Publicación de la Primera Resolución de Modificaciones a la Resolución Miscelánea Fiscal para 2015... 

Contabilidad en Medios Electrónicos – Se extiende el plazo para el envío de la contabilidad electrónica 

NOTAS FISCALES:

SAT / Disponible la aplicación para que los contribuyentes del RIF presenten su primera declaración de 2015 

SHCP / Ampliación de beneficios fiscales a los contribuyentes del RIF 

SHCP / El gobierno federal extiende descuentos fiscales para impulsar la formalidad y el crecimiento 

MILENIO

Videgaray pide mayor participación de la IP

Sin dejar de reconocer que el recorte al gasto público tendrá un impacto, el secretario de Hacienda, Luis Videgaray, aseguró que la reactivación de la economía está en marcha, encabezada por el sector de la construcción, y por ello pidió una mayor participación de la iniciativa privada en los proyectos de infraestructura afectados por la falta de presupuesto. Al participar en el Congreso Mexicano de la Industria de la Construcción, dijo que las cifras observadas en empleo, ventas e inflación indican que la economía sigue creciendo.



Reta a nuevas cadenas el apagón

El retraso en el apagón analógico empantana el camino que tendrán que recorrer las nuevas cadenas de televisión. Los canales de televisión que transmitirán Grupo Radio Centro y CadenaTres serán solamente en digital, un formato que sólo 4.5 millones de los 29.8 millones de hogares del País pueden captar, hasta abril de 2014, según datos del Inegi. Para que todo el País pudiera bajar la señal de los nuevos competidores, en un mercado dominado por Televisa y TV Azteca, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) debía repartir 12.8 millones de televisiones digitales en hogares de bajos recursos.

La Razón

Banxico prevé elevar las tasas y SHCP revisar PNI

La junta de gobierno de Banco de México (Banxico) evalúa la conveniencia de subir la tasa de interés de referencia, antes de que lo haga la Reserva Federal en Estados Unidos (Fed), en medio de la alta volatilidad en los mercados financieros, comentó Manuel Ramos Francia, subgobernador del organismo monetario. En una entrevista radiofónica, sostuvo que “la discusión que se lleva a cabo, es si conviene ser preventivos en términos de movernos antes que la Reserva o si es mejor esperar a que primero se mueva la Reserva Federal”, pues las tasas “no pueden separarse mucho en México de lo que sucede en Estados Unidos, eso me queda muy claro”, dijo Ramos Francia.

Viernes 13 de marzo de 2015

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(12/03/15)	3.00
TIIE 28 (12/03/15)	3.3025
TIIE 91 (12/03/15)	3.3500
TIIE 182 (11/03/15)	3.4425
CETES 28 (10/03/15)	3.05

Reservas internacionales (mdd)

(06/03/15) 194,938.4

Inflación anual

(Feb. 2014-Feb. 2015, %)

Objetivo de
inflación 3.00

Intervalo de variabilidad

porcentual ±1 punto

Inflación * 3.00

Inflación
subyacente * 2.40

Inflación mensual

(Feb. 2015, %)

Inflación * 0.19

Inflación
subyacente * 0.34

UDIS

(13/03/2015) 5.290684

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Estabilidad para crecer es la prioridad: Videgaray

El gobierno de la República tomará todas las medidas que sean necesarias para preservar la estabilidad macroeconómica del país, afirmó ante empresarios el secretario de Hacienda, Luis Videgaray. Si preservamos las condiciones de estabilidad, estaremos preservando la oportunidad de crecimiento económico que tenemos hacia adelante", aseguró el funcionario. Reconoció que la volatilidad financiera internacional y la caída acelerada, incluso abrupta, del precio del petróleo afectan el desempeño de la economía mexicana. Comentó que ambos fenómenos son a tal grado relevantes para la economía mexicana, que la SHCP tuvo que recortar el gasto de 2015 y el Banco de México activó las subastas de dólares para que el peso no se deprecie más.

CNNEXPANSIÓN

Desconfianza, el otro freno para la economía mexicana

La desconfianza que permea en el país no solo recae en la clase política, pues existen otras vertientes que afectan tanto a los consumidores como a los inversionistas, coincidieron especialistas. El Indicador de Confianza Empresarial (ICE) del sector manufacturero cayó 1.9 puntos en febrero respecto al mismo mes de 2013. Los correspondientes al sector comercio cayó 5.1 puntos y el de construcción 2.8, según el último reporte del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Los mayores retrocesos los tuvieron los rubros de "el momento adecuado para invertir", "la situación futura" y "la situación presente de la economía".



Reconoce Peña Nieto trabajo del IFT para nuevas cadenas de tv

Tras hacer un reconocimiento al Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) por el proceso para definir nuevos concesionarios de televisión, el presidente Enrique Peña Nieto señaló que habrá mayor oferta de contenidos. En su cuenta en Twitter, el mandatario calificó de "ejemplar" el proceso realizado por el IFT para definir quiénes ganaron las concesiones para dos nuevas cadenas de televisión abierta digital. "Mi reconocimiento al @IFT_MX, por el ejemplar proceso para definir a los concesionarios de las nuevas cadenas de televisión digital abierta", anotó en un primer mensaje.

Viernes 13 de marzo de 2015



Realizan Profeco e Inadem convenio en pro de emprendedores

La Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) y el Instituto Nacional del Emprendedor (Inadem), firmaron un acuerdo en favor de los emprendedores. Con ello, la Profeco verificará y, eventualmente, impedirá que los proveedores emitan publicidad engañosa, de acuerdo con un comunicado del organismo. La participación de Profeco en la Red de Apoyo al Emprendedor tendrá como ejes los siguientes puntos como la revisión previa de la publicidad emitida por los proveedores, contratos de adhesión; proveedor responsable y venta de datos del programa "Quién es Quién en los Precios". Asimismo, monitoreo de tiendas virtuales y suscripción a la Revista del Consumidor.



Basilea reconoce el buen sistema financiero mexicano

En Suiza, el pleno del Comité de Supervisión Bancaria de Basilea, otorgó la más alta calificación posible de compliant a México, por el cumplimiento del régimen de capitalización de las instituciones de banca múltiple, así como de las disposiciones en materia de liquidez para instituciones de crédito. Así lo dio a conocer la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), a través de un comunicado, en el que reitera su compromiso de continuar regulando y supervisando el Sistema Financiero Mexicano para procurar su estabilidad, sano funcionamiento y solidez, en beneficio de todos los mexicanos.



Octava tormenta invernal provocará ambiente frío en el país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que la octava tormenta invernal se localiza esta noche extendida sobre el norte y occidente de México, y en interacción con la entrada de humedad del Pacífico, mantendrá el pronóstico de ambiente de frío a muy frío en la mayor parte del territorio nacional. Agregó que se esperan nevadas en cimas montañosas con alturas superiores a los tres mil metros en el norte, occidente, centro y oriente del país.

